

Le jeudi 26 septembre 2013, nous étions à l'école.

Nous avons fait une évaluation en lecture. Après la récréation, on a fait des mathématiques : j'ai eu un peu de mal. Après le repas, on a fait de l'anglais et on a écouté une chanson des Beatles : elle était pas mal. On a fait une thèque, on a perdu mais comme on dit, le principal, c'est de participer, pas de gagner. Le score, à la fin, était de 74 à 119. Et après la récréation, on a fait une rédaction. Et c'était l'heure de rentrer : la journée était très longue et épuisante.

Je vous le dis : c'est bien l'école mais c'est quand même bien de rentrer chez soi.

**Julie**